
  

 

 
BONNE RETRAITE DANIEL 

 
Le 29 avril dernier, le Conseil Municipal a honoré M. Daniel PLAISANT, 
agent communal, à l’occasion de son départ en retraite.  
 
Entouré d’une partie de sa famille et du personnel communal, il a vu sa 
carrière retracée par le 1er adjoint, M. Albert HATCHUEL qui rempla-
çait le Maire, M. Olivier BUREAUX , absent pour cause de Covid.  
 
Très content des  divers présents reçus de ses collègues et du Conseil 
Municipal, il a passé le relais à M. Jonathan LATOUCHE, son successeur, 
qui a été présenté à l’assistance ce même jour. 
 

Bonne retraite Daniel et bienvenue à Jonathan. 
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Chères Longuevillaises, Chers Longuevillais, 
 
Enfin, la situation sanitaire semble s’améliorer. Les mesures contraignantes s’assouplis-
sent. Nous pouvons maintenant évoluer plus librement et nous rencontrer. Malheureuse-
ment, un autre sujet d’inquiétude a pris le relais: la guerre en Europe avec l’invasion de 
l’Ukraine par la Russie. Heureusement, nous restons unis derrière nos valeurs communes 
de « Liberté, Egalité, Fraternité ». J’en profite pour remercier et féliciter très chaleureusement tous les 
membres du Conseil Municipal des Jeunes Enfants pour les actions qu’ils ont menées en faveur des Ukrainiens 
en organisant et en réceptionnant les dons des Longuevillais. 
 
Si dans de nombreux domaines la reprise économique est une bonne nouvelle, elle est également accompagnée 
d’une inflation galopante ! Les prix de l’énergie et de certaines matières premières explosent. Les répercus-
sions se font déjà sentir sur nos foyers et, également, sur les finances de notre commune. C’est dans ce con-
texte que le Conseil Municipal a adopté à l’unanimité le budget 2022. Notre priorité reste l’amélioration de la 
vie dans notre commune tout en maîtrisant les dépenses. Fidèles à nos engagements, nous n’avons pas augmen-
té, cette année encore et depuis plusieurs années, les taxes communales. 
 
Après une légère léthargie due à la Covid 19, notre Comité des Fêtes a repris ses activités. Aussi, je vous in-
vite à assister aux marchés nocturnes qu’il organise dans les prochains mois. Ce sera l’occasion de nous retrou-
ver en toute sympathie. 
 
A l’approche de cette fin d’année scolaire, je souhaite à tous nos écoliers, collégiens et lycéens, aux ensei-
gnants et au personnel municipal, de bonnes vacances méritées. Je les assure de toute notre attention pour 
préparer la prochaine rentrée dans les meilleurs conditions. 
 
 
Croyez, Chères Longuevillaises, Chers Longuevillais, à l’assurance de mes meilleurs et dévoués sentiments.  
 
 
                Votre Maire, 
                Olivier BUREAUX 
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LE C.M.J.E EN ACTION 

 
C’est le slogan du nouveau C.M.J.E !  
 
Mais ses membres marchent quand même dans les pas de leurs aînés.  
 
Ils ont repris à leur compte le nettoyage de la commune le samedi 30 avril, aidés en 
cela par le partenaire historique de cette action, la caisse locale du Crédit Agricole 
de Longueville et ses administrateurs. 
 
C’est ainsi que Véronique, Vice-Présidente, Estelle, administratrice, Gaëlle, Direc-
trice, assistées de parents d’enfants (Alexandra, Anaïs et Marlène) ont apporté 
leur aide à Lucas (Maire jeune), Léa, Loévan et Maëlle (membres du CMJE). Ces 
jeunes conseillers avaient réussi à recruter Ethan, Jeane, Kévin et Nathanaël pour 
leur donner un coup de main. 
 
Tous ont été très satisfaits de la collecte qui a montré que notre village devenait 

plus propre d’année en année, même s’ils ont collecté plus de mégots mais moins de masques que l’an passé. Y a-t-il un lien entre les deux 
types de déchets ?? Ils se posent encore la question !! 
 
 

LE BUDGET 2022 
 
Le Conseil Municipal a voté son budget équilibré à 1 085 102 € en fonctionnement et 450 323 € en investisse-
ment.  
 
Ce budget 2022 a privilégié des travaux d’équipement et d’amélioration de la vie quotidienne, tout en continuant à 
porter une attention particulière aux dépenses de fonctionnement. 
 
C’est ainsi qu’un programme de renouvellement du matériel de voirie (tracteur-tondeuse...), de création et de 
renouvellement du réseau d’éclairage public (afin de limiter la consommation électrique), d’amélioration du con-
fort des logements et des locaux administratifs de la brigade de gendarmerie (changement de radiateurs obso-
lètes et énergivores, de portes et fenêtres) a été favorisé. 
 
Toujours empreint de prudence, ce budget aux moyens limités permet de ne pas avoir recours à l’emprunt tout en  assurant un confort de 
vie à nos concitoyens, un confort de travail à notre personnel et un confort de vie aux militaires qui assurent notre sécurité. 
 
 

FERMETURE DU CENTRE DES FINANCES PUBLIQUES DE LONGUEVILLE-SUR-SCIE 
 
Résultat d’un effet de la dématérialisation du service public et des réductions des effectifs voulues par Bercy en 2019, le 
centre des finances publiques de notre commune va fermer ses portes le 31 août 2022 !!  
 
C’est un des centres, parmi le millier en France, appelé à disparaître de notre paysage car trop petit. Cette re-
concentration des trésoreries dans le département ne va pas sans poser de problèmes tant à la population qu ’aux collecti-
vités  et aux élus dépendant de « leur » trésorerie.  
 
Même si les maisons « France Services » sont censées prendre le relais, en tous cas dans le cadre d’un « accueil de pre-
mier niveau » pour les contribuables,  les maires de l’ancien canton de Longueville-sur-Scie devront prendre rendez-vous 

avec leur trésorier, à Montville (lieu de regroupement), pour résoudre les problèmes financiers liés à leurs communes. Les vœux, sous 
forme de délibérations prises par les différentes collectivités (dont Longueville-sur-Scie), s’opposant à ces fermetures, n’auront donc 
servi à rien !! 
 
Est-ce vraiment un effet de la modernisation du recouvrement de l’impôt ou bien une réelle nécessité de réduction des dépenses de l’Etat? 
En tous cas, ce sont bien les collectivités, leurs élus et les contribuables qui vont en supporter les conséquences. 
 

 
ANTENNE RELAIS TELEPHONIE MOBILE 

 
Dans le cadre du Plan France très haut débit, l’Etat impose aux opérateurs de déployer des nouveaux sites dans les territoires non ou très 
mal couvert en téléphonie mobile.  
 
Notre commune faisant partie de ces sites, c’est la société Free Mobile  qui a été chargée par l’Etat du 
déploiement et du fonctionnement d’une antenne-relais sur le territoire communal, pour le compte de tous 
les opérateurs (Bouygues, Orange et SFR). La société est actuellement à la recherche du site le plus judi-
cieux techniquement parlant et le moins pénalisant pour la population afin de contribuer à la couverture en 
Internet haut et très haut débit ainsi qu’en téléphonie 3G, 4G et 5G. 
 
Selon que la commune décide de mettre ou de ne pas mettre un terrain viabilisé à la disposition de l’opéra-
teur,  celui-ci dispose d’une délai de 12 mois à 24 mois pour réaliser son opération. 
 
Conformément à la réglementation, le maire est donc en première ligne pour faciliter les recherches des sites mobiles et la délivrance de 
l’ensemble des autorisations d’urbanisme.  
 
Tout sera fait pour que l’ensemble de la population longuevillaise puisse avoir accès à cette couverture durant le délai réglementaire. 

 
UN TRACTEUR-TONDEUSE TOUT NEUF AU SERVICE TECHNIQUE 

 
Ce n’est pas sans une certaine fierté et un certain plaisir que Franck HEBERT a pris possession, au 
nom de ses collègues du service technique, du nouveau tracteur-tondeuse de la commune en rempla-
cement de l’ancien, âgé de 19 ans ! 
 
Ce nouveau matériel s’ajoute à la liste des débrousailleuses et réciprocateurs que le Conseil Munici-
pal a décidé d’acquérir cette année pour les agents municipaux afin de leur faciliter le travail d ’en-
tretien des terrains communaux. 
 
Connaissant le sérieux et la conscience professionnelle du personnel de voirie, nous ne doutons pas 
que chacun d’entre eux en prendra bien soin au cours de leurs travaux. 
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(Photo d’illustration) 


